

DEN 05.12.1997

Auf dem Dienstweg

An den
Bürgermeister der
Ortsgemeinde Nackenheim
Herrn Bardo Kraus

55299 Nackenheim

Naturschutzgebiet "Insel Kisselwörth" in Nackenheim

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister,

bezüglich der Errichtung eines inselseitigen Landesteges auf der Insel Kisselwörth und einer Fährverbindung zur Insel wurden mit Ihnen unter anderem auch auf Anregung des Herrn Abgeordneten Klaus Hagemann mehrere Gespräche geführt. Wie wir der Presse entnehmen konnten, plant die Ortsgemeinde die Nutzbarmachung des gemeindeeigenen Hauses auf der Insel Kisselwörth zu Wohnzwecken.

Aufgrund dieser neu eingetretenen Situation vertrete ich die Auffassung, daß der Ausgang des anhängigen Gerichtsverfahrens in dieser Angelegenheit abgewartet werden sollte.

Mit freundlichen Grüßen

-||-

Rainer Rund